

LEVANTEMOS UNA MURALLA DE CONCIENCIAS

contra la cual se estrellen los intentos de hacer la guerra atómica

OPORTUNAS PALABRAS DE ROOSEVELT:

"En la actualidad, la ciencia ha acercado a tal grado todos los ámbitos de la tierra que ya es imposible aislar a unos de otros.

Hoy nos conformamos con el hecho preeminente de que, si es que la Civilización ha de sobrevivir, tenemos que cultivar la ciencia de las relaciones humanas —esto es, la habilidad de todos los pueblos, cualquiera que sea su categoría, de vivir y trabajar juntos en un mismo mundo de paz...."

(Tomado de un discurso escrito el día antes de su muerte).

ABACA SOBRE EL PROBLEMA...

—Viene de la Pág. 1ª

dicato de Trabajadores de la Industria del abacá, el diputado limonense don William Reuben Aguilera, anuncia la presentación de un proyecto que tiende a que el Estado adquiera esas tierras y las ceda a pequeños productores de la región atlántica para ampliar los cultivos del cacao.

Si entrar a analizar a fondo el proyecto del señor diputado Reuben, porque no lo conocemos, estimamos que esa iniciativa debe ser tomada en cuenta como un índice del deseo de la población trabajadora de la zona atlántica, deseo que concuerda ampliamente con nuestras propias demandas.

El país se está abocando a una situación de crisis que ya se ma-

rifiesta en la enorme cantidad de despidos de trabajadores en el abacá, el banano y el café, tres ramas básicas de la economía nacional. Es indudable que la situación exige medidas urgentes y realistas, y además valientes, medidas que de ser adoptadas por su Gobierno tendrán el apoyo del movimiento obrero nacional.

Del Señor Presidente atentamente,

Por el Comité Nacional Ejecutivo de la C.G.T.C.,

Gonzalo SIERRA CANTILLO
Srío. General

Juan José Ceregatti APU
Srío. de Acción Campesina.

ALQUILERES QUE EL GOBIERNO...

—Viene de la Pág. 1ª

mos pagar alquileres más altos. Pero si no nos movilizamos, si no nos hacemos sentir enérgicamente, una nueva tragedia caerá sobre nuestros hogares.

De pie, inquilinos! A luchar contra las maniobras de los caseiros para descongelar los alquileres!

La C.G.T.C. llama a todos los trabajadores, organizados o no organizados, a luchar contra el alza de alquileres.

La C.G.T.C. invita a la Confederación Rerum Novarum y a la

Confederación Nacional de Trabajadores, a todos los sindicatos, a unirse en la lucha contra los caseiros, por el mantenimiento de los alquileres congelados al nivel de 1939, y por medidas que regulen también los alquileres de las casas nuevas.

La C.G.T.C. llama a formar inmediatamente una poderosa Liga Inquilinaria que dirija la lucha de todos los inquilinos por bajos alquileres y por casas baratas. Por el momento, hay que estar alerta a la reanudación del debate de la Asamblea Legislativa sobre la nueva Ley Inquilinaria."

Por la C.G.T.C.

Gonzalo Sierra CANTILLO
Srío General

Dice doña María de Mata en discurso q' pronunció en asamblea del 24 de Marzo



Uno de los básicos postulados de la Federación Internacional de Mujeres, y por consiguiente también de nuestra Alianza, es la lucha por la Paz. La experiencia y la lógica de la vida nos dicen muy claro que la guerra siempre ha traído miseria, destrucción y dolor.

Estas consecuencias negativas las ha palpado el hombre a través de toda la historia, desde los tiempos primitivos hasta fines de la segunda guerra mundial. Todos sabemos que esta lucha se terminó con la destrucción de las ciudades japonesas de Hiroshima y Nagasaki, conseguida en segundos por dos bombas atómicas. El sistema de bombardeos desde aviones en marcha había dado a las últimas guerras un carácter más destructivo, más terrible, más abominable; sin embargo hemos visto que la bomba atómica multiplicó todavía más esas consecuencias horribles porque el espíritu satánico con que se lanzan ya no puede ser dirigido a determinado punto estratégico del enemigo; el agresor sabe que la radiación nuclear matará a todos los seres vivientes que estén dentro de un radio de millares de kilómetros y que las construcciones serán total o parcialmente destruidas dentro de un radio de 30 Kms. Qué dentro de ese perímetro hay niños, ancianos, adultos que producen riqueza, almacenes que guardan el sostén de la vida, hogares que dan confort y protegen contra las inclemencias del tiempo, museos y templos con reliquias maravillosas de civilizaciones idas, que desaparecerán, teatros, campos de deporte, instalaciones eléctricas y cañerías; que la ciudad entera desaparecerá?, eso no importa. Lo que precisa es ganar la guerra para imponer el dominio, las ideas, el comercio del vencedor.

De todo ese resultado diabóli-

co nos han hablado cables y revistas. Es mucho más de lo que podría resistir nuestro sistema nervioso si se nos anunciara que ricanos va a ser teatro de una en realidad el Continente Améri- guerra internacional por primera vez y que el Canal de Panamá, como punto estratégico muy importante será sometido a un bombardeo último estilo. La proximidad de nuestro país a ese centro de poder militar no nos daría ninguna esperanza de salvación. Pues bien, ya la bomba atómica no es lo más espantosamente destructivo. Algunas de las grandes potencias preparan la bomba de hidrógeno, para la cual la bomba atómica es apenas el gatillo con que se dispara esta última, porque la atómica es capaz de producir el calor de las inmediaciones del sol, ambiente en el cual se transformará el hidrógeno en helio, base científica de este último invento de Satanés.

No quiero dirigirme solamente a mis compañeras aquí presentes. Somos todos los habitantes de esta patria y los de todas las patrias del mundo los que debemos formar una muralla de conciencias contra la cual se estrellen cuantas bombas destructivas se inventen para la supresión del género humano. El hombre ha entrado ya en una época científica superior y su adelanto moral debe guardar relación con el desarrollo de su inteligencia. En un ambiente cruzado de aviones, ondas de radio y de televisión, no deben existir tantos problemas sociales con respecto a los niños y a los ancianos indefensos, ni tantos problemas económicos para el desarrollo de la abundancia y del progreso, tanta conciencia cerrada al verdadero cristianismo.

No más dinero para armas, no más intrigas internacionales, no más explotación del débil por el poderoso. Discutamos nuestras diferencias, prestemos nuestra colaboración cuando podamos ser útiles, busquemos nuestra seguridad en unión de los demás. Para alcanzar esa vida próspera y feliz suscribamos el manifiesto del Comité de Partidarios de la Paz. Las Naciones Unidas no podrán jamás desatender la petición de sesenta o más millones de firmas. Es nuestro deber empeñarnos por alcanzar ese hermoso triunfo. La idea de una tercera guerra mundial debe morir al nacer.

Discurso pronunciado en la Asamblea del 24 de Marzo, contra la guerra atómica.